

2023年度 板橋ドッジボール交流会

2月11日(日) 小豆沢体育館



昨年に引き続き、小豆沢体育館で板橋ドッジボール交流会が開催されました。主催は板橋区ドッジボール協会、共催が板橋区スポーツ推進委員協議会で行われました。「高学年の部」が15チーム、「低学年の部」が16チームの参加がありました。どのチームも日頃より練習を重ねてきており、接戦が続く、難しい判定が多くあり、その都度、試合を中断し協議する場面もありました。

スポーツ推進委員は、参加者募集から会場準備や審判等、運営全般を担いました。また、審判講習会や各地域で開催されているドッジボール大会で審判技術の腕を磨き当日に臨みました。



全参加31チームと監督、コーチや保護者等で応援席も満員となり、各チームの応援旗も観客席に掲げられ、外は寒い日でしたが体育館の中は試合をする選手や応援の人達で熱気に包まれていました。

試合結果は、「高学年の部」は桜川ドッジボールクラブが安定した試合運びで優勝しました。「低学年の部」は板1ジャイアンツが接戦をものにして優勝しました。両チームとも昨年に続き2連覇となりました。

運営は時間通りに進み、トラブルや怪我もなく無事に終了しました。来年度も多くのチームの参加をお待ちしております。